

SB Freiheit steigt in die Bundesliga auf

OSTERODE. Der Landkreis Osterode hat wieder einen Erstligisten! Die erste Luftgewehr-Mannschaft der Schützenbrüderschaft Freiheit krönte am gestrigen Sonntag die bislang schon hervorragende Saison mit dem Aufstieg in die Bundesliga.

Der ungeschlagenen Meister der zweiten Liga Nord schaffte den Sprung in die erste Liga dank eines zweiten Platzes beim Relegationswettkampf in Hannover. Ein Ring Vorsprung auf den Dritten bedeutete für die Freiheiter schließlich den umjubelten Aufstieg. In der vergangenen Saison war die SB-Mannschaft noch unglücklich in der Relegation gescheitert, diesmal folgte auf den Ligatitel mit dem Aufstieg auch die Krönung der Saison. *rk*